



Buscar en la entidad



- [Estudios Económicos](#)
 - [Estadísticas e informes](#)
 - [Tasas de cambio](#)
 - [Perfiles económicos y comerciales](#)
 - [Perfiles económicos y comerciales por departamentos](#)
 - [Seguimiento TLC](#)
 - [Revista OEE](#)
- [Contratación](#)

[Inicio](#) › [Prensa](#) › [Noticias](#) › [General](#)

Noticia de General

🕒 General 09 noviembre de 2022

El Ministerio de Comercio, Industria y Turismo y el DNP invitan a participar en los Diálogos Regionales Vinculantes en Puerto Asís

Estos espacios son creados por el Gobierno nacional para escuchar las propuestas de los colombianos en la construcción del Plan Nacional de Desarrollo 2022 - 2026.

Los interesados en los Diálogos de Puerto Asís, este 16 de noviembre, pueden inscribirse de forma [virtual aquí](#).

Las inscripciones presenciales se harán en el lugar del evento, el mismo día.

El Ministerio de Comercio, Industria y Turismo y el Departamento Nacional de Planeación convocan para este miércoles 16 de noviembre a los habitantes del departamento de Putumayo a entregar sus propuestas para la construcción del Plan Nacional de Desarrollo. Este es el documento con proyección de ley donde se fijarán las metas de Colombia en los próximos cuatro años.

El Diálogo Regional Vinculante #PutumayoTienesLaPalabra es una iniciativa del Gobierno del presidente Gustavo Petro Urrego, que se llevará a cabo en las instalaciones de la Institución Educativa San Francisco de Asís, sede Técnico Industrial, ubicada en Puerto Asís, Km. 4 vía a Mocoa.

[De tu interés](#)[Últimas noticias](#)
09 nov. 2022

[El Ministerio de Comercio, Industria y Turismo y el DNP invitan a participar en los Diálogos Regionales Vinculantes en Puerto Asís](#)

La convocatoria es para todas las personas interesadas en participar e incluye de manera especial a los habitantes Mocoa, Orito, Puerto Caicedo, Puerto Guzmán, Puerto Leguizamo, San Miguel, Valle del Guamuez, Villagarzón, San Francisco, Sibundoy, Colón, Santiago y, por supuesto, Puerto Asís, sede del Diálogo.

Los interesados en asistir pueden inscribirse de forma gratuita [en este enlace](#).

También podrán hacerlo a través de la página web del Departamento Nacional de Planeación, <https://www.dnp.gov.co/> o en el portal <https://datalogo.dnp.gov.co/#dialogos-regionales>

Las inscripciones presenciales se harán en el lugar del evento el mismo día de su realización. Solo hay que presentar el documento de identidad. Ese día habrá transporte gratuito, a partir de las 7:30 de la mañana, desde la Plazoleta Centenario de Puerto Asís, al lado de la iglesia, hasta la sede de los Diálogos.

El ministro de Comercio, Industria y Turismo, Germán Umaña Mendoza, invitó a todos los interesados a integrarse a este ejercicio que permite al Gobierno “escuchar las necesidades, inquietudes y propuestas que tienen las comunidades organizadas y todos los sectores sociales, empresariales y académicos, de forma que la hoja de ruta del Gobierno del cambio sea el resultado de un trabajo de todos, porque su objetivo es que ese cambio sea en beneficio de todos”.

Por su parte, el director del Departamento Nacional de Planeación, Jorge Iván González, aseguró que "recibiremos con mucha satisfacción las propuestas que nos entreguen. Estén seguros de que nosotros las organizamos, las sistematizamos y tratamos, en la medida de lo posible, que esas páginas puedan reflejar aspectos fundamentales de la transformación económica del país".

Las temáticas de los diálogos

Los temas generales de los diálogos son cinco:

El primero es el ordenamiento territorial hacia la paz: ¿cómo integrar los Planes de Ordenamiento Territorial entre las regiones?, ¿cómo conseguir el fin de la economía ilegal?, ¿cómo garantizar el derecho de propiedad a la tierra?

El segundo tema es la Seguridad Humana y la Justicia Social: ¿cómo fortalecer la seguridad física?, ¿cómo garantizar la seguridad social en salud, educación, empleo?

El tercero es Soberanía Alimentaria: ¿cómo modernizar el sector agropecuario?, ¿cómo desarrollar vías terciarias?, ¿cómo lograr el fortalecimiento de la producción agropecuaria y la modernización de la agricultura?, ¿cómo evitar la concentración de la tierra?

El cuarto tema es la Transición Energética y Crecimiento Verde con Justicia Ambiental: ¿cómo generar una mayor economía verde y reducir la dependencia del petróleo y los minerales?

Y el quinto es Convergencia Social - Regional: ¿cómo lograr que las brechas socioeconómicas entre las regiones se eliminen?

¿Cómo inscribirse de forma virtual y en seis pasos a los diálogos?

Todos los interesados pueden inscribirse a través de [en este enlace](#).

También podrán hacerlo siguiendo estos pasos:



08 nov. 2022

[Mincomercio y Fontur premiaron a los ganadores del concurso Revela Colombia 2022](#)



04 nov. 2022

[En septiembre, casi el 40% de las exportaciones de bienes no mineros tuvieron como destino América Latina y El Caribe](#)

[Twitter](#)

MÁS NOTICIAS

[Tweets by MincomercioCo](#)

1. Ingrese a www.dnp.gov.co y dé clic en la imagen Diálogos Regionales Vinculantes.
2. Dé clic en la barra en blanco para desplegar el listado de los diálogos con inscripción habilitada.
3. Busque el diálogo en el que desea participar.
4. Dé clic en "Inscribirse".
5. Llene el formulario de registro. Importante seleccionar la temática en la que desea participar.
6. Dé clic en "Enviar".

¿Qué son los Diálogos Regionales Vinculantes?

Son un espacio de participación donde todos los colombianos están invitados a participar en un diálogo diverso, amplio y multicolor por los territorios. Aquí serán bienvenidas las propuestas de los habitantes de todos los municipios del país, sin distinción de raza, edad, género y clase social.

El objetivo es inspirar las bases del Plan Nacional de Desarrollo 2022-2026. Las regiones fueron elegidas según tres aspectos: la importancia del agua, el conflicto armado y el fin de la desigualdad regional.

¿Qué es el Plan Nacional de Desarrollo?

El Plan Nacional de Desarrollo es el documento más importante del Gobierno nacional, donde se definen las metas que deberá cumplir a corto, mediano y largo plazo, así como los instrumentos financieros y presupuestales necesarios para convertir a Colombia en potencia mundial de la vida con una Paz Total.

Comparta esta publicación



[MÁS INFORMACIÓN »](#)

Aliados estratégicos



Comisión Profesional
Colombiana de
Diseño Industrial

Ministerio de Comercio, Industria y
Turismo



MINISTERIO DE COMERCIO,
INDUSTRIA Y TURISMO

Sede principal

Calle 28 No. 13 A – 15 Bogotá D.C, Código postal: 110311

Teléfono Conmutador: (+57) 601 6067676

Línea gratuita: 01 8000 95 8283

Sede Palma Real

Carrera 13 No. 28 – 01 Bogotá D.C,

Atención Grupo de Relación con el Ciudadano Piso 8.

Correo Institucional: info@mincit.gov.co

Preguntas, Quejas, Reclamos Sugerencias, Denuncias ([PQRS](#))

Citas virtuales: [Citas de atención al usuario](#)

Denuncias por actos de corrupción: soytransparente@mincit.gov.co

Notificaciones judiciales: notificacionesjudiciales@mincit.gov.co

[Notificaciones Administrativas por aviso](#)

 [@MincomercioCo](#)  [@mincomercioco](#)  [@MincomercioCo](#)

 [mincomerciocolombia](#)

 [ministerio-de-comercio-industria-y-turismo](#)

[Política de privacidad y condiciones de uso](#) [Contacto](#) [Mapa del sitio](#)